

Nota de Prensa del Congresista Manuel Jesus BUSTAMANTE CORONADO

Título :	Congresista organiza foro de salud "AVANCES DE LA MODERNIZACIÓN DEL ESTADO EN EL SECTOR SALUD"
Fecha :	03/11/2004

NOTA DE PRENSA

Congresista organiza foro de salud "AVANCES DE LA MODERNIZACIÓN DEL ESTADO EN EL SECTOR SALUD"

Con la presencia de la ministra de Salud Dra. Pilar Mazzetti Soler, el congresista **Dr. Manuel Bustamante Coronado (FIM)**, miembro de la Comisión de Salud, Familia, Población y Personas con Discapacidad presenta en el Congreso de la República el foro denominado "**Avances de la modernización del Estado en el sector salud**", el que contará con importantes exponentes relacionados al tema, donde se busca brindar aportes sustanciales y contribuir con el mejoramiento del sector.

La cita se dará lugar en el Hemiciclo Raúl Porras Barrenechea este 09 de marzo a partir de las 18:30 de la tarde. La ministra de Salud Mazzetti tendrá a su cargo la exposición sobre los avances de la modernización del Estado en el sector Salud para que demandó al Pleno del Congreso de la República conformar con carácter de urgencia una Comisión Investigadora que se encargue de estudiar los graves perjuicios ambientales que está ocasionando la empresa Minera Yanacocha en sus trabajos de explotación y que afecta seriamente la salud de la población, así como también ha logrado poner en latente riesgo la vida y de las especies animal y vegetal que son los recursos principales de los que viven sus pobladores en referencia a la ganadería y agricultura.

El legislador mencionó que el pedido ante el Pleno, que espera sea atendido en el más breve plazo posible, tendrá un periodo de 90 días naturales para presentar un informe final detallado de lo que está ocurriendo a espaldas de la población ya que con los antecedentes ocurridos desde que Minera Yanacocha empezó los trabajos en Cajamarca hasta la fecha los acontecimientos son muy preocupantes. Cabe señalar que el próximo paso que va a dar la empresa minera es la pretensión de proseguir la exploración de la zona denominada Cerro Quilish que es el colchón acuífero de la ciudad y que abastece con el 70% del agua dulce que consumen los pobladores cajamarquinos.

Bustamante basa su pedido de conformación de la comisión investigadora en hechos reales, entre otros como los ocurridos en 1988 donde se encontró presencia de metales pesados en las aguas que abastecen a la planta de tratamiento El Milagro, en el año 2001 la presencia de arsénico en la cuenca del Jequetepeque mató a más 12 mil truchas, mientras que ese mismo año se produjo la desgracia de la intoxicación masiva de más de 1200 personas en Choropampa que hasta la

fecha siguen pagando caro las consecuencias del derrame del mortal mercurio. Un año después las truchas volvieron a ser presa fácil de la contaminación y perecieron esta vez alrededor de 10 mil de ellas en la piscigranja El Ahijadero en la cuenca del Río Llaucano, del mismo modo ocurrió en la piscigranja de la Posada del Puruay y la piscigranja de la Granja Porcón donde también se contaminó y mató masivamente a las truchas del lugar en número superior a 8 mil. Más adelante se repetiría la misma tragedia con otros tantos miles de truchas muertas producto de contenidos de metales pesados en las aguas donde ellas habitan y recientemente se recuerda el fatal accidente ocurrido por derrame de petróleo el 27 de enero de 2004 en el puente El Naranjo a la altura del kilómetro 130 de la carretera Pacasmayo-Cajamarca.

Por todo ello el congresista cajamarquino manifestó que seguirá luchando en favor de la vida y el cuidado de la población para que empresas con el suficiente poder económico que los caracteriza no sigan afectando el normal desenvolvimiento de una población que hace diez años no tenía problemas de esta índole y que hoy ocupa el segundo lugar a nivel nacional en el mapa de pobreza.

Asesor de Prensa: Jaime Soto R. 311-7500 – 7501 Cel: 9969-2343 Visite nuestra Página

Web: www.congreso.gob.pe/mjbc.htm

Con el ruego de su difusión